



Retrouvez tous nos marchés de la saison et passez un moment gourmand et convivial !

• **BARATIER**

17 h - 20 h 30

Tous les lundis du 10 juillet au 28 août inclus

• **VEYNES**

16 h - 20 h

Les lundis 24 et 31 juillet et 7 août

• **PONT DU FOSSÉ**

16 h - 21 h

Tous les mardis du 11 juillet au 29 août inclus

• **ORPIERRE**

17 h - 21 h

Tous les mercredis du 12 juillet au 30 août inclus

• **LA CHAPELLE EN VALGAUDEMAR**

16 h - 20 h

Tous les jeudis du 13 juillet au 31 août inclus

• **CHAMPOLÉON**

16 h - 20 h

Le vendredi 14 juillet (sous réserve)

• **ANCELLE**

16 h - 20 h 30

Les vendredis 21 juillet et 4, 11 et 18 août

• **CHORGES**

16 h - 20 h

Le vendredi 28 juillet

• **CHAMPOLÉON**

A partir de 10 h

Le dimanche 6 août lors de la fête du miel



The « Marchés des Producteurs de Pays » (Markets of local Farmers) guarantee products directly from producer to consumer, with the added bonus of conviviality and exchange. Reserved exclusively for farm producers or artisans, « Marchés des Producteurs de Pays » are places of warm and colourful welcome. They fully upgrade the richness and diversity of our soils. The « Marchés des Producteurs de Pays » are easy to spot thanks to their brand and logo that identify and form markets without equivalent. They are regulated by a charter which requires that products on the market come directly and exclusively from local farmers.




Marchés des Producteurs

Venez faire le plein de saveurs !



Lors de marché festif, des animations vous seront proposées sur certains sites.



Le marché d'approvisionnement se déroule en fin de journée sur certains sites.



A la découverte des savoirs-faire de nos exploitants agricoles.



Au cours d'un marché gourmand, les produits sont à déguster sur place ou à emporter.

Les Marchés des Producteurs de Pays

garantissent des produits en direct, du producteur au consommateur, avec en prime, la convivialité et l'échange.

Réservés exclusivement aux producteurs agricoles, les Marchés des Producteurs de Pays sont des lieux d'accueil chaleureux et colorés. Ils valorisent pleinement la richesse et la diversité de nos terroirs.

Les Marchés des Producteurs de Pays sont faciles à repérer grâce à leur marque et leur logo qui les identifient et en font des marchés sans équivalent. Ils sont réglementés par une charte qui exige que les produits présents sur le marché proviennent directement et exclusivement des producteurs.



Programme HAUTES ALPES ÉTÉ 2023



Découvrez L'ENSEMBLE DE NOS MARCHÉS



www.marches-producteurs.com



Chambre d'agriculture des Hautes-Alpes
8 Ter, Rue Capitaine de Bresson - 05010 Gap Cedex
04 92 52 53 00
chambre05@hautes-alpes.chambagri.fr

Plus d'infos sur www.marches-producteurs.com
Suivez nous sur  www.facebook.com/MPPdesHautesAlpes

